



NEWS FROM THE OFFICE OF
ADAM J. BELLO
MONROE COUNTY EXECUTIVE

Para su Publicación Inmediata
Lunes, 20 de mayo del 2024

EL EJECUTIVO DEL CONDADO, ADAM BELLO, ANUNCIA QUE EL CONDADO DE MONROE HA RECIBIDO LA DESIGNACIÓN COMO UNA COMUNIDAD AMIGABLE CON LAS PERSONAS MAYORES POR PARTE DE AARP

ROCHESTER, NY — El director ejecutivo del condado de Monroe, Adam Bello, anunció hoy que AARP designó al condado como una comunidad amigable con las personas mayores. Una de las principales prioridades de la administración de Bello ha sido establecer el primer plan comunitario habitable y amigable con las personas mayores del condado en preparación para la creciente población de adultos mayores. El plan, "Creando una Comunidad para toda la Vida", fue desarrollado en asociación con la Alianza para el Envejecimiento del Condado de Monroe (MCAA, por sus siglas en inglés), y proporciona un plan de colaboración para que los gobiernos, las organizaciones sin fines de lucro, los financiadores y los residentes mejoren nuestra comunidad y la conviertan en un lugar acogedor para vivir para personas de todas las edades.

Nuestra población de adultos mayores está creciendo. Por primera vez en la historia del condado de Monroe, el 25% de los residentes del condado, o 192,000 personas, tienen 60 años o más. Se prevé que este número aumente a 215.000 en 2030. Los suburbios están experimentando gran parte de este cambio demográfico con el 82% de los residentes del condado de 65 años o más que viven en nuestras ciudades circundantes.

"Hoy reconocemos la exitosa asociación que se formó para crear una comunidad donde las personas puedan envejecer bien", **dijo el Director Ejecutivo del Condado Bello**. "Una de mis primeras acciones como Director Ejecutivo del Condado fue dirigir a todos los departamentos del Condado de Monroe para que integraran prácticas amigables con las personas mayores en sus programas y tomaran decisiones a través de una óptica amigable con las personas mayores."

"Nuestros ancianos son la columna vertebral de nuestra comunidad, en cuya sabiduría y experiencia confiamos, por lo que la designación de AARP como una comunidad amigable con las personas mayores significa que Rochester y el condado de Monroe son mejores lugares para todos, ya sea que tengan 6, 60 o 106 años", dijo el **alcalde Malik D. Evans**. "Estamos trabajando juntos para garantizar que nuestros ancianos tengan acceso a la

vivienda, el transporte, la salud y a las redes sociales que necesitan para participar plenamente en nuestra comunidad.”

La MCAA (por sus siglas en inglés) es una iniciativa conjunta de la Fundación Comunitaria del Área de Rochester y el United Way of Greater Rochester y los Finger Lakes, e incluye 20 organizaciones miembros con representantes sobre el envejecimiento, la atención médica, la academia y el gobierno de la ciudad y el condado.

En diciembre de 2021, la MCAA investigó los activos de la comunidad, encuestó a las personas mayores y a las partes interesadas de la comunidad y desarrolló un conjunto de recomendaciones para hacer del Condado de Monroe un lugar más accesible e inclusivo en nueve áreas: respeto/inclusión, comunicación/información, vivienda, transporte, espacios/edificios al aire libre, participación social, empleo/voluntariado, seguridad económica y la salud.

“La Alianza para el Envejecimiento del Condado de Monroe, en asociación con diversas partes interesadas de la comunidad, está integrando unos principios de planificación amigables con las personas mayores en Rochester y el condado de Monroe, mejorando la accesibilidad y la inclusión en nuestros espacios, servicios y lugares comunitarios. Estamos construyendo colectivamente una comunidad más inclusiva para todas las generaciones”, **dijo Leanne Rorick, codirectora de la Alianza para el Envejecimiento del Condado de Monroe.**

“Como presidente de Lifespan, quiero elogiar y felicitar al Ejecutivo del Condado y al Alcalde por su previsión en la búsqueda de una designación Amigable con las Personas Mayores para nuestra comunidad. Hacer de nuestra comunidad un gran lugar para envejecer bien es imperativo”, **dijo Ann Marie Cook, presidenta y directora ejecutiva de Lifespan of Greater Rochester.** “Nuestra región está experimentando un cambio demográfico histórico. Vale la pena repetir que, en este momento, por primera vez en nuestra historia, uno de cada cuatro residentes del condado de Monroe tiene 60 años o más. Debemos comprometernos a garantizar que la edad nunca sea una barrera significativa para los intereses y las actividades de toda la vida y que existan oportunidades para la realización y el compromiso a medida que las personas viven más años. Hacer de Rochester un gran lugar para envejecer bien ha sido parte de la misión de Lifespan durante décadas. Esperamos asociarnos con el condado y la ciudad para asegurarnos de cumplir con el objetivo de convertirnos en una comunidad más saludable, más amigable con las personas mayores y más habitable para todos.”

“Cuando creamos comunidades habitables para los adultos mayores, hacemos que nuestra comunidad sea más fuerte para todos”, **dijo Jaime Saunders, presidente y director ejecutivo de United Way of Greater Rochester y los Finger Lakes.** “Centrarse en la accesibilidad beneficia a todos, al igual que un corte en la acera para la movilidad de un adulto mayor ayuda a una madre con un cochecito, aumentando los servicios que son accesibles para personas de todas las edades. Estamos orgullosos de asociarnos con el condado de Monroe y una red dedicada de socios de Aging Alliance para imaginar un

futuro en el que los miembros mayores de nuestras comunidades estén empoderados e incluidos.”

“Ahora es el momento de hacer que el Condado de Monroe sea más inclusivo y brindar oportunidades para que nuestros vecinos, amigos y familiares mayores prosperen aquí en casa”, dijo **Simeon Banister, presidente y director ejecutivo de Rochester Area Community Foundation**. “Gracias a la Alianza para el Envejecimiento del Condado de Monroe y al grupo de proveedores de servicios para el envejecimiento, financiadores y representantes del gobierno que se reunieron informalmente durante más de una década para hacer posible todas estas iniciativas.”

“A medida que vivimos vidas más largas y saludables, es importante que las oportunidades en nuestra comunidad estén disponibles para todos nosotros a todas las edades. Todos queremos vivir en una comunidad donde estemos incluidos, donde todos podamos crecer y envejecer”, dijo **Steven Newcomb, MPA, director de la Oficina para el Envejecimiento del Departamento de Servicios Humanos del Condado de Monroe**.

El Condado de Monroe ha logrado varias metas amigables con las personas mayores, incluida la apertura del primer nuevo Programa de Nutrición para Personas Mayores en la Ciudad de Rochester en más de una década, la realización de mejoras de accesibilidad e inclusión en las instalaciones de nuestros parques, la construcción de canchas de pickle ball en los parques del condado y la organización de clases de alfabetización digital para adultos mayores.

Para obtener una lista completa de los proyectos que le han valido al Condado de Monroe el reconocimiento como una comunidad amigable con las personas mayores, vea el informe producido por MCAA y publicado en el sitio web del Condado de Monroe:

<https://www.monroecounty.gov/aging>.

—30—

Relaciones con prensa y medios:

Gary Walker, Director de Comunicaciones

GaryWalker@MonroeCounty.gov

(585) 753-1064

Meaghan M. McDermott, Subdirectora de Comunicaciones

MeaghanMcDermott@MonroeCounty.gov

(585) 469-4365